



Que cette saison de fêtes vous apporte mille raisons de sourire et un avenir radieux pour 2026  
Joyeux Noël et Bonne Année 2026



St Jean - Baptiste de La Salle  
Valenciennes  
Frères des Écoles Chrétiennes

## Bulletin infos n° 2

*Le meilleur reste Avenir...*



Par vents et marées, tenir le cap. Oui, mais comment ?

Ici, point de techniques ou de recettes à mettre en œuvre.

« *L'humanité trouvera sa voie dans l'amour, la générosité, la justice, la tolérance, le respect mutuel, la sagesse, le savoir, l'entraide et l'union [...]. L'humanité peut être diversifiée dans ses langues, ses cultures, ses civilisations mais ne doit avoir qu'un seul cœur où chaque homme trouverait amour et fraternité* », dira Mazouz Hacène, médecin généraliste, auteur de nombreuses réflexions sur des thèmes sociaux, politiques et sociétaux.

Dans les établissements Lasalliens, se constitue la communauté éducative, non comme élément indifférencié d'un système, mais comme cellule vivante, originale, reliée aux autres pour former un réseau éducatif animé d'un même enthousiasme missionnaire.

Forts d'un élan fraternel, nous tentons de naviguer malgré les vents contraires. Sachons, à l'aube de cette année nouvelle et plus que jamais, vivre en Frères et soyons tous animés d'une proposition qualifiée d'éducation intégrale favorisant le développement de toutes les dimensions de la personne, les relations entre elles et leurs possibilités de développement... Une éducation intégrale qui honore l'image de Dieu et construit une société meilleure pour que le meilleur reste à venir.

*Joyeux Noël à tous !*



*Parce que la sensibilisation est chaque année au programme...*

Dans le cadre des actions de santé menées chaque année avec l'Institut de Formation en Soins Infirmiers de Valenciennes, notre établissement s'est vu attribuer le label Edusanté par le Bureau des Politiques à l'Education à la Santé et à la Citoyenneté , et ce pour une durée de 3 ans. Tour à tour, ont été portés des projets sur le sommeil, l'équilibre alimentaire, l'impact des écrans, ... veillant à sensibiliser les élèves sur des sujets qui les concernent personnellement. Cet engagement est désormais reconnu officiellement.





## Quand l'esprit de Noël s'invite...

Les élèves de Maternelle ont eu le bonheur d'assister au spectacle de Noël proposé par la compagnie de théâtre Mariska le lundi 1er décembre dans le réfectoire.

Sous les yeux éblouis, les petites marionnettes ont évolué dans un décor enneigé, provoquant de nombreux rires au gré de leurs péripéties. Ce spectacle a apporté de la magie et de la féerie en cette période de Noël.



## Quand Fraternité rime avec solidarité...

Les élèves de CM1 de Mme Dubois se sont rendus au collège les lundi 8 et mardi 9 décembre avec leurs filleuls de CP de Mme Virginie afin d'y confectionner des sablés, aidés des élèves de la section Formation qualifiante du collège. Ils ont ainsi cuisiné deux matinées entières.



Ces pâtisseries, accompagnées d'une jolie carte, ont été données aux Filles de la Charité qui les offriront aux plus démunis.



Bravo à l'ensemble des élèves et familles qui se sont mobilisés pour participer à l'action des boîtes de Noël. Ces beaux gestes apporteront beaucoup de joie en ces temps de l'Avent à ceux qui sont parfois oubliés.



## Quoi de neuf avec l'APEL ?



Cette période a été riche en manifestations pour les membres de l'APEL. Après l'organisation du traditionnel repas de Saint Nicolas le samedi 29 novembre, ils se sont attelés à l'organisation du marché de Noël, ouvert cette année par la chorale des CM1.

Un chocolat chaud a été offert à chaque enfant, pour le plus grand bonheur de nos petits gourmands.



## A vos agendas

- ☞ **Vendredi 9 janvier** à 12 h 05 : messe dans la chapelle
- ☞ **Lundi 12 janvier** à 18 h 30 : réunion APEL
- ☞ **Mardi 27 janvier à 17 h 30** : présentation de la 6ème aux parents des élèves de CM2 – Rdv au collège
- ☞ **Mardi 3 février** à 14 h : Commission restauration
- ☞ **Vendredi 6 février** : Photos individuelles, de fratries, de classe E1 & E2 (TPS-PS) / à 12 h 05 messe dans la chapelle
- ☞ **Vendredi 13 février** : Carnaval
- ☞ IMPORTANT : L'école fermera exceptionnellement ses portes à 17 h 00 le vendredi 3 JUILLET. Merci d'en prendre note.**